



El herido es atendido. :: A. L.

Un motorista eibarrés herido en un accidente en el cruce de Kaltxango

:: A. L.

Un motorista eibarrés resultó herido ayer en un accidente de tráfico ocurrido en el cruce de Kaltxango en Ermua, en el que se vio involucrada su moto y una furgoneta. En un primer momento únicamente se detectaron daños en una pierna del motorista, aunque el herido, A.H.B, eibarrés de 24 años, fue trasladado a Mendaro en ambulancia para un examen posterior.

La Policía municipal acudió al lugar del siniestro, tras recibir una llamada, a las 13.55 horas, sobre un accidente en Kaltxango. Posteriormente acudió una unidad de la Ertzaintza que se encargará de la posterior investigación del suceso.

En un primer momento se desconocía el modo en que había ocurrido el accidente, aunque los agentes esperan encontrar algún testigo o revisar las imágenes de las cámaras de vigilancia de tráfico del cruce para permitir esclarecer los hechos.

A pesar de que Kaltxango es el principal cruce de carreteras de la villa y que el accidente se produjo en hora punta, se vivieron únicamente pequeñas retenciones, ya que la Ertzaintza y la Policía Municipal regularon el tráfico.

Ermua aprueba la designación del nuevo Juez de Paz

David Saceda será el nuevo titular y Aranzazu García la sustituta, tras la selección realizada

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua designa su nuevo juez de Paz del municipio. Tras las pruebas de este concurso público, cuyo expediente se inició el 31 de enero y que contó con 19 personas inscritas, la administración local ha designado ya a David Saceda Domínguez como Juez de Paz del municipio y Aranzazu García García como sustituta de esta persona en las funciones de este cargo.

La designación se produjo en el Pleno celebrado la semana pasada en Ermua, aprobada por unanimidad por todos los grupos políticos de la corporación.

Esta elección se realiza cada 4 años en el municipio y el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco deriva a los ayuntamientos la función de colaboración para realizar un proceso de selección.

Así la persona que hasta este momento ha desempeñado esta importante función judicial cesará en su puesto tras el nuevo nombramiento.

Los Juzgados de Paz son órganos servidos por jueces y juezas legos, no profesionales, que llevan a cabo funciones jurisdiccionales y mientras desempeñan su cargo integran el poder judicial.

Estos juzgados sirven para resolver pequeños conflictos tales como riñas vecinales o similares.

A las personas que pueden estar a cargo de un Juzgado de Paz se les exime de la licenciatura en derecho y de la excepción de ejercer actividades profesionales o mercantiles,



Las instalaciones se encuentran en Aldapa. :: A. LASUEN

ASPIRANTES

19

personas participaron en las pruebas de selección para este puesto

en atención a la escasez de la suma con que se les retribuye.

Es por ello que, para participar en las pruebas de selección se pide ser español o española, ser mayor de edad, estar en posesión de estudios de Bachiller Superior, FP II o equivalente, al menos, no padecer enfermedad o impedimento físico o psíquico para el cargo y residir en el municipio de Ermua. Tampoco se

debía estar incurso en alguna de las causas de incapacidad que establece el artículo 303 de la Ley Orgánica del Poder Judicial.

Las 19 personas participantes en el proceso selectivo realizaron una prueba sencilla, diseñada por responsables del Ayuntamiento de Ermua, de 60 preguntas, que se debían rellenar en una hora. El contenido de la prueba se sacó de la web municipal (www.ermua.es).

El tribunal establecido desde la administración local contó con un representante de cada partido político de la corporación. En la actualidad, tras contar con la ratificación de la corporación municipal la administración local pasará los expedientes al TJPV, que será el que ratifique los resultados y proceda al nombramiento del Juez o Jueza.

El pleno aprueba que el 25 de julio del próximo año sea festivo

:: A. L.

El Pleno del Ayuntamiento de Ermua ha acordado, por unanimidad, que el próximo año 2018 la fiesta local sea el día 25 de julio, día de Santiago Apóstol, patrón de la localidad. Todos los grupos políticos de la corporación votaron a favor de la propuesta, que se transmitirá a la delegación Territorial de Bizkaia del departamento de Empleo y Políticas Sociales del Gobierno Vasco.

El equipo de gobierno en la sesión de Pleno celebrada el 30 de mayo indicó que «el calendario oficial de fiestas laborales de la comunidad autónoma de Euskadi para 2018 no contempla el 25 de julio como día festivo». El Gobierno Vasco ha establecido 12 días inhábiles para el próximo año, más un día a elegir por cada territorio histórico que, en Bizkaia, presumiblemente será el 31 de julio.

Además, el Gobierno autonómico requiere a cada ayuntamiento que proponga una fiesta local. Los únicos requisitos a cumplir son que no sea domingo o día festivo y que no coincida con el festivo elegido por el Territorio Histórico.

El Ayuntamiento de Ermua ha decidido que sea festivo el 25 de julio, ya que es un miércoles y no está contemplado como festivo por el Gobierno Vasco.

EN BREVE

Reunión de la Comisión de Fiestas, mañana

Mañana se reunirá la Comisión de Fiestas de Ermua, a partir de las 19.00 horas, en Lobiano. En este encuentro se conocerá el programa definitivo de los próximos Santiagos y se elegirá el cartel ganador del concurso.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekuia)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxeberria, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



157 pescadores participaron en la cita del domingo. :: FOTOGRAFÍAS ANDER SALEGI

Mucha participación, pero poca pesca en el concurso Ría de Deba

Un durdo de 848 gramos fue la pieza de mayor tamaño pescada durante el certamen

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los viandantes y aficionados a la pesca que transitaron por las inmediaciones de la ría el domingo pudieron disfrutar de la 58 edición del concurso intersocial de pesca Ría de Deba. Un total de 157 participantes (uno menos que la anterior edición) se reunieron a lo largo de la zona de Sorginetxe hasta Peña Plata, con la intención de sacar el mayor número de peces del agua. Los pescadores no tuvieron mucha suerte ya que de los 157 participantes solamente 49 lograron pescar algo.

La prueba contó con la asistencia de personas llegadas de un total de 12 sociedades de pesca del territorio, las cuales se dividieron en 15 equipos. Los concursantes tuvieron tiempo suficiente (cinco horas), para sacar el mayor número de peces posible del agua, pero muchos se quedaron en el intento con tan solo algún tirón de pita que produjo algún pez. La sociedad local, La Lubina, fue la encargada de organizar este concurso.

La entrega de premios comenzó como es habitual después de que los jueces calcularan los puntos de cada pescador. Al principio se comunicó la lista provisional, pero a la hora de las reclamaciones, el quinto clasificado pasó a colocarse primero. Al final después de las reclamaciones la clasificación general la lideró Sergio Fernández de la sociedad donostiarra Izkiro, quien se alzó con el premio de ganador al finalizar con 2.393 puntos. Segun-



Ganadores de la sociedad Mons.

do fue Iñigo Cárdenas de la sociedad zumaiarra Anade. El podio lo completó Iker Etxeberria de la sociedad Anade.

La Lubina otorgó otros premios especiales; Jon Jiménez del equipo Mons, logró capturar la pieza de mayor tamaño del concurso, un durdo de 848 gramos. En lo que a la clasificación por sociedades se refiere, un año más, Mons fue la ganadora, seguida por Izkiro.

Laida Parras del equipo Txantxangorri fue una de las mas galardonadas de la jornada, ya que obtuvo el premio a primera dama clasificada y también fue la primera clasificada en la categoría júnior. Una edición mas, hubo premio para Ángel Arriaga, de Zurriola, como primer jubilado. Todas las personas que lograron pescar algo obtuvieron un premio.

La entidad organizadora agradece a todos los colaboradores su participación en esta cita y anima a que en futuros concursos infantiles y este para adultos participe más gente del pueblo.



S. Fernández fue el ganador.



L. Parras, primera dama y júnior.

Por otra parte, la asociación de padres JJ. Mogel ha organizado para hoy martes a partir de las 18.30 horas en el Salón de Espejos del Palacio Aguirre una charla dirigida a los padres y madres del municipio de barra, en la cual analizarán conflictos concretos planteados por los padres.

ONDARROA

La Antiguako Ama debuta en la Liga ACT con el objetivo de la permanencia

La directiva del club no plantea realizar grandes fichajes y basa la plantilla de esta histórica temporada en los remeros de la cantera

:: A.E.

ONDARROA. La Antiguako Ama se entrena para conseguir la permanencia en su debut en la Liga ACT ante las mejores traineras de la Eusko Label Liga. La afición rojilla ve tras muchos años a su trainera en la élite y se prepara para vivir un gran año. No se proyectan grandes fichajes y como viene siendo habitual se plantea echar mano de la cantera, pese a la exigente liga. Su condición de ascendido este año le lleva a tratar de luchar por la permanencia.

El equipo técnico se plantea llevar entrenamientos de alto nivel para llegar a punto este verano, aunque será en julio cuando las sesiones serán más duros. La experiencia puede faltar en las tostas ondarrutarras, pero aun así, el curso pasado fue una reválida que se saldó con mucho éxito.

La plantilla la conforman: Jon Iriondo, Txomin Arantzamendi (canterano), Iñigo Larrinaga (canterano), Aner Agirre (canterano), Beñat Apraiz, Gotzon Arrasate (canterano), Jon Arrizabalaga (can-

terano), Xabier Azkarate (canterano), Eneko Azkarate (canterano), Aritz Badiola (canterano), Iñaki Elorrieta, Aitzol Elu (canterano), Josu Elu (canterano), Asier Irueta (canterano), Gorka Kaltzakorta (canterano), Ioritz Lasarte (canterano), Manuel Lasarte, Xabal Olaetxea (canterano), Asier Peña (canterano), Mikel Peña (canterano), y Unai Salegi.

Test en Mutriku

El pasado sábado tuvo lugar en Mutriku otro test de entrenamiento, con la participación de Ondarroa, en el que la tripulación de Orío B logró la victoria en la XVIII Bandera de Mutriku, una de los últimos test de la pretemporada de traineras marcado por el cambio de las condiciones meteorológicas, que perjudicó a las tripulaciones teóricamente más fuertes que bogaban en los últimas tandas.

Los aguilucho, que remaron en la segunda de las cuatro series aventajaron en cuatro segundos a Kaia-rriba y en casi cinco a la Itsasoko Ama de Santurtzi, que completaron el podio participando en la tercera tanda. Los cuatro botes de la ACT y principales favoritos al triunfo -Hondarribia, Bermeo, Kaiku y Ondarroa- bogaron o juntos en el cuarto y último lote y clasificaron, respectivamente, en los puestos quinto, octavo, duodécimo y decimocuarto de un total de 16 participantes.

ERMUA

El 25 de julio de 2018, fiesta local en Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El pleno del Ayuntamiento de Ermua ha acordado por unanimidad que el año que viene la fiesta local sea el día 25 de julio, día de Santiago Apóstol, patrón de la localidad.

Todos los grupos políticos del consistorio se han mostrado a favor de la propuesta, a transmitir a la delegación territorial de Bizkaia del departamento de empleo y políticas sociales del Gobierno Vasco.

Tal y como ha explicado el equipo de gobierno en la pasada sesión de pleno celebrada el 30 de mayo, el calendario oficial de fiestas laborales de la Comunidad Autónoma de Euskadi para 2018 no contempla el 25 de julio como día festivo. El Gobierno Vasco ha estable-

cido 12 días inhábiles para el próximo año, más un día a elegir por cada territorio histórico que, en el caso de Bizkaia, y se espera que será el 31 de julio, San Ignacio de Loiola.

Requisitos

Además, el Gobierno autonómico requiere a cada ayuntamiento que proponga una fiesta local para su municipio. Los únicos requisitos a cumplir son que no sea domingo o día festivo y que no coincida con el festivo elegido por el territorio histórico.

Por lo tanto, el Ayuntamiento de Ermua ha decidido que en nuestro municipio sea festivo el 25 de julio, ya que es un miércoles y no está contemplado como festivo por el Gobierno Vasco.